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办公室内冷飕飕
员工上班裹围巾
保税区一办公大楼部分商户暖气片温度不达标，

物业、热企扯皮没人管
文/片 本报记者 蓝娜娜 刘腾腾

原本由开发商协调负责的供热问题，在过了3年质保期后转交给物业负责，可物
业因不懂技术，无从下手解决问题。29日，保税区一幢办公大楼多家商户室温不达标，
热企认为是3楼一家商户装修破坏了管道所致，所以不负责维修，物业则表示不懂技
术，不知如何解决。

现场
同楼不同温，多数室温不达标

28日，保税区的王小姐向
本报反映，正式供热已经十多
天了，可她单位的办公室暖气
片温度不达标，多次找物业协
商都没有得到答复。

29日上午11点半，记者赶
到保税区北京路54号密尔大厦
2楼。在楼道内，记者感到暖气
片有一点温度，进入王小姐的
办公室，室温与楼道温度相差
不大，王小姐和同事都穿着厚
厚的大衣工作。在王小姐办公

室西侧的五六家单位，商户都
反映温度不达标，甚至有人打
开小电暖气取暖。而与王小姐
的办公室仅一墙之隔的一家商
户的办公室，暖气片温度很热，
室内温度也比较高。

王小姐所在单位的刘经理
告诉记者，公司是今年3月刚搬
进大楼的，当时虽然还没有停
热，但是暖气片和现在一样，刚
刚有些温度。因为室外温度并
不冷，所以当时他没有在意。今

年物业要求交供热费时，他本
想办理停热，使用空调过冬，但
考虑到停热拆除暖气片时会破
坏装修，再加上物业同意垫付
20%的供热费，并承诺达标供
热，他才同意使用集中供热。

“我们找过物业很多次，他
们说暖气不热可能是因为气
阻，也可能是因为3楼装修破坏
了管道，还说旁边那户商户暖
气热是因为与我们不属于一个
管道。”刘经理说。

物业
查不出原因，解决不了问题

在该大厦3楼，一家商户正
在进行装修，各个办公室内部
安装的暖气片温度都很高，室
内也很暖和。既然3楼商户的暖
气片有温度，那为何商户从物
业处听到室温不达标是因3楼
装修不当所致呢？

随后，记者来到大厦2楼物
业处，由于物业负责人王女士
有事不在，记者电话采访了她。

“我们多次派人给反映问题的
商户进行排气，还到3楼装修商

户家咨询，该解决的都解决了，
至于为什么还是不热，我们也
不清楚。”物业负责人王女士
说，该大厦是2002年启用的，前
3年供热是由开发商签约的一
家单位负责，但是3年质保期结
束后，开发商连同该单位一起
撤离，供热问题就交给了物业。
从2006年开始，一直都是保税
区市政园林环卫有限公司负责
供热，也没出现什么大的供暖
问题。但是今年3楼的商户买下

了整层楼，并开始大规模装修，
到正式供热开始后，就出现了
部分商户室温不达标的问题。

王女士说，他们咨询过3楼
商户，被告知没有破坏管道，因
不懂管道维修问题，物业无法确
认楼内温度不达标是否是因3楼
商户装修所致。期间，物业接到
用户反映的暖气片温度不达标
的问题，都是通过排气解决，但
因2楼商户所在位置没有排气
阀，因此一直无法解决问题。

热企
只负责供热，没有检修义务

负责该大厦供热的保税
区市政园林环卫有限公司市
政部部长郑庆宝告诉记者，在
装修初期，他们曾受物业委托
到3楼进行检查，之所以大厦
不同楼层暖气片的温度不同，
是由于3楼用户装修损坏了管
道，并将3楼管道段的上下管

线连通的阀门关闭。
对于大厦内部出现供热

问题该由谁负责，郑庆宝称，
保税区市政园林环卫部门属
于转供热单位，其设立的保税
区换热站对密尔大厦这种单
位办公楼只负责提供热源，至
于楼内的暖气走向以及室内

温度是否达标他们不负责，而
由大厦物业负责。他建议，如
果大厦内部企业的供热不
达标，建议商户与物业工
作人员协调解决，而对
于物业不了解管道维修
的问题，郑庆宝表示不
清楚如何解决。

700名学生
献血14 . 8万毫升
恒星学院挂牌成为第九个无偿献血基地

本报11月29日讯(记
者 董海蕊 ) 29日，青
岛市恒星职业技术学院
挂牌无偿献血宣传教育
基地，这是青岛市第九个
无偿献血教育基地。当天
该学院还组织开展了“爱
心无限”无偿献血活动，
共有700余名学生成功献
血148000毫升。

2 9日上午，青岛市
中心血站的 3辆采血车
缓缓开进了青岛市恒星
职业技术学院校园，随
后，采血车上的工作人
员开始插电源、打开饮
水机、整理献血登记表、
准备快检试剂，为采血
做好了充分的准备。当
天，该学院共有700余名
学生成功献血148000毫
升。恒星学院副校长陈
杰介绍，学院多年以来
一直注重加强对大学生
公德意识的教育，每年
都会定期举办无偿献血
活动，在学院内形成了

“爱心顺职、热血真情”
的无偿献血氛围。据血
站工作人员统计，近四年
来，恒星职业技术学院累
计无偿献血超过5000余
人次，献血总量近125万

毫升，特别是今年10月12

日，该学院有1500名师生
们争相报名献血，一天就
有1119人成功献血。

“青岛市恒星学院是
青岛市近几年参加无偿
献血人数最多的单位之
一，在社会上影响较大，
被评为青岛市第九个无
偿献血宣传教育基地。”
青岛市中心血站站长赵
林介绍，建立无偿献血宣
传教育基地，旨在以开展
多种形式的无偿献血知
识普及教育和献血活动
为主线，让社会各界了解
无偿献血，并以此传递捐
血救人、爱心无价的人文
理念，达到提高公民无偿
献血意识、建立无偿献血
长效发展机制的目的，使
青岛市医疗临床用血能
够得到充足保障。

当天，青岛市恒星学
院无偿献血志愿者服务
中队正式成立，由青岛团
市委向恒星学院团委授
了“青岛市无偿献血恒星
学院志愿者服务中队”队
旗，青岛市无偿献血志愿
服务总队为志愿者代表
赠送“献血救人 功德无
量”志愿服务服。

大雾降温天
易发呼吸病

本报11月29日讯(记
者 杨林 实习生 辛
其霖 ) 29日，大风携小
雨降临岛城，笼罩岛城3

天的浓雾变为轻雾。记者
在岛城各大医院了解到，
持续大雾天气使得各医
院呼吸科病人增多，患者
中多数为老人和儿童。

“上午2号和3号呼吸
诊室人都满满的。”29日
在市立医院本部呼吸门
诊前，导医台的护士告诉
记者。正在呼吸科诊室内
领着孩子看病的李女士
介绍，孩子觉得喘得比较
厉害，来医院问诊才得知
是患了支气管炎，医生告
知最近的大雾及降温天
气是主要诱因。

青岛市立医院本部
呼吸科副主任葛云洁介
绍，近几天以来，呼吸科
每天接诊100名左右的患
者，比前段时间增加了两
成，由于雾气、降温天气
对病人带来的影响具有
延迟性，按照以往经验，
冬季呼吸科的门诊高峰
仍没到来。市立医院东院
呼吸科主任唐华平介绍，
东院呼吸科的病人比前
几日天气变化不大时有
明显增多，患者中老人和

儿童占到了七成，这与老
人、儿童自身抵抗力较差
有直接关系。青岛大学医
学院附属医院呼吸科副
主任杜春华介绍，29日一
天看了约120名患者，绝
大多数是因为降温、雾天
引起的支气管炎、哮喘、
肺炎等疾病。

“阴霾天气对人体的
危害堪比沙尘暴。”葛云
洁介绍，大雾天气造成空
气流动性差，再加上目前
城市的建筑工地较多、汽
车尾气污染严重，雾气中
一般会含有悬浮颗粒，空
气流通差，气压低，市民
容易吸入粉尘、微粒，就
容易引起呼吸道感染。针
对疲劳、体质差的一些
人，还会出现感冒等症
状。现在天气给人沉闷的
感觉，也使人感觉到很压
抑、产生紧张感，这都是
引发疾病的原因。葛云洁
提醒，如遇持续大雾、降
温天气，尽量减少出门时
间，室内要在雾气散后开
窗通风，保持空气流通，
平日还应多吃水果蔬菜，
吃一些具有高蛋白的食
物，尤其应该多喝水，因
为喝水可以更好地使毒
物排出体外。

患患者者在在排排队队取取药药。。 张张晓晓鹏鹏 摄摄

2299日日，，恒恒星星学学院院学学生生正正在在排排队队献献血血。。((图图片片由由
中中心心血血站站提提供供。。))

由由于于室室温温太太低低，，王王女女士士不不得得不不穿穿着着厚厚厚厚的的大大衣衣、、裹裹着着围围巾巾御御寒寒。。
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